

新☆びゃくか（白花）たより

手打ちそばぐる〜び

白花

第 81号 : R3. 7. 17



デルタ3:21株が主流になりつつあるコロナの第5波感染拡大が心配される最中、東京オリンピックが遂に23日に開幕を迎えました。

海外のワクチンに頼っている手前、思うようにワクチン接種も行き届かない事も相まって、安心安全な自国産ワクチンの

早急な開発・認証が待たれます。

そんな不安や心配事ばかりの中、大変嬉しいニュースです。

一昨年突然体調を崩し、長期の入院治療を余儀なくされていた前会長の山ちゃんが、

無事退院され元気な姿で例会に出席されました。

本人によれば、最近の医学会は目覚ましい勢いで

新薬が開発されており、その中のある治験薬が自分の

DNAに合致したようで、前例が少ないので

完治の程は不明のようですが、この先、治験薬治療を

続けることで命を取り留めたようです。良かった良かった。

例会は出席率は良くないですが、病み上がりの山ちゃんや二段位取得を目指す

つねさんやどりさんから打ち始め、G10会長やタガさんの指導で久しぶりの

蕎麦打ちの雰囲気確かめて、楽しい時間を共有出来ました。

山ちゃんお疲れ様でした。身体を労わって大事にして下さい。

